



---

# COMUNICADO DE PRENSA

---

## SHERIFF-FORENSE DON BARNES

### NOTICIA PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

Oficina de Información Pública (PIO)  
del Departamento del Sheriff de OC  
714-904-7042  
[PIO@OCSheriff.gov](mailto:PIO@OCSheriff.gov)

Tara Campbell, Jefa de Estado Mayor  
Oficina del Presidente Donald P. Wagner  
657-266-4825  
[TaraCampbell@ocgov.com](mailto:TaraCampbell@ocgov.com)

### **El Presidente Don Wagner asigna fondos para mejorar los esfuerzos de prevención y aplicación de leyes contra las drogas**

**SANTA ANA, Ca. (8 de agosto de 2023):** el Departamento del Sheriff mejorará su programa de prevención del consumo de sustancias y los esfuerzos de aplicación de narcóticos gracias a los fondos adicionales del presidente Donald P. Wagner aprobados el martes en la reunión de la Junta de Supervisores del Condado de Orange.

El Presidente Wagner presentó el ítem para asignar 1,7 millones de dólares para apoyar el trabajo del departamento en enfrentar la crisis del fentanilo en el Condado de Orange.

“El fentanilo está en un punto de crisis en este estado. Mientras Sacramento se niega a abordar el problema, continuaré siendo proactivo en la lucha contra el fentanilo”, dijo Wagner. “Este financiamiento para educar a nuestros jóvenes, y prevenir que las drogas entren en nuestra comunidad salvará vidas”.

La financiación apoyará a un diputado adicional para *Above the Influence*, un programa de seis semanas para estudiantes de quinto y sexto grado que tiene como objetivo equipar a los jóvenes con las herramientas que necesitan para prevenir la experimentación de sustancias y los trastornos por consumo de sustancias.

El Equipo de Participación Comunitaria del Departamento del Sheriff de OC, que actualmente está compuesto por dos diputados y un sargento, dirige *Above the Influence* y otros eventos de educación y prevención de drogas en el condado.

El año pasado, 37 escuelas del Condado de Orange participaron en *Above the Influence* y más de 3.000 estudiantes se graduaron del programa. El Equipo de Participación Comunitaria también llevó a cabo asambleas de concientización sobre el fentanilo y seminarios para padres, que alcanzaron a más de 21.000 estudiantes y más de 1.200 padres.

Aproximadamente 1,3 millones de dólares de los fondos proporcionarán un tercer agente para enseñar en *Above the Influence* y participar en actividades adicionales de prevención de drogas durante los próximos cinco años.

“La educación y la prevención siguen siendo nuestros mayores recursos para proteger a nuestros niños de experimentar el consumo de sustancias y los trastornos por consumo de sustancias”, dijo Don Barnes, Sheriff-Forense del condado de Orange. “Estoy agradecido por la oportunidad que este financiamiento del presidente Wagner brinda para expandir este importante programa y llegar efectivamente a más estudiantes. El trabajo del Equipo de Compromiso Comunitario, sin duda, salva vidas”.





DONALD P. WAGNER  
gov.com

---

# COMUNICADO DE PRENSA

---

## SHERIFF-FORENSE DON BARNES

Los fondos restantes —aproximadamente 400.000 dólares— están destinados a mejoras para el Equipo de Interdicción de Carreteras (HIT, por sus siglas en inglés), que trabaja para interrumpir el tráfico de narcóticos, armas de fuego y otros contrabandos al Condado de Orange.

En el año fiscal 2022-2023, los agentes del HIT realizaron 18 arrestos por delitos graves, confiscaron más de 182.000 píldoras de fentanilo y recuperaron más de 2,3 millones de dólares en moneda extranjera.

La financiación adicional del Presidente Wagner proporcionará:

- Un vehículo de para el HIT adicional y detección de drogas K-9.
- Equipo para localizar de manera más eficiente y efectiva narcóticos ocultos, armas de fuego y otros contrabandos.
- TruNarc, que proporciona análisis en el sitio de narcóticos y sustancias desconocidas.

“HIT, junto con todos nuestros equipos de narcóticos del Departamento del Sheriff de OC, es implacable en su búsqueda de responsabilizar a los traficantes y mantener las drogas fuera de nuestras comunidades”, dijo Barnes. “La lucha contra la epidemia de narcóticos toma un enfoque multifacético que incluye programas de aplicación, educación y rehabilitación. Estoy muy orgulloso del trabajo que estamos haciendo en todos los frentes, y espero con interés el impacto que veremos de la expansión de estos equipos esenciales”.

###